

九町小学校通信

2月13日発行

校内マラソン大会！

12日、さわやかな青空の下、九町小最後の校内マラソン大会が行われました。先日までの低い気温の日々と違って、この日は、春の訪れを感じさせる一日となりました。

笹岡先生の諸注意の後、学団ごとに競技を行いました。

まずは、1・2年生。運動場を4周走る800mのコースです。保護者のみなさんの温かい声援を受けて、4人は一生懸命走りました。

続いては3・4年生。町見体育館までを往復する1.2kmのコースです。4年生に引っ張られるように3年生も記録を更新させました。

最後は5・6年生が、1.5kmのコースを競いました。高学年らしい熱氣ある走りを見せてくれました。

子供たちの感想を紹介します。

1・2年生

- 記録が、いつもより速くなっているからがんばったなと思いました。早く走れるようになってよかったです。がんばりました。
- 1位になってすごくうれしかった。タイムが3分53秒でゴールしてうれしかった。最後しんどかったけど、全力でがんばった。
- 4分台で走れてうれしかったです。みんなについていけてうれしかったです。みんなで走ったことが楽しかったです。
- 練習のときよりタイムが速くなっていたのでうれしかったです。最後まであきらめずに走ってタイムが速くなったからうれしかったです。目標だったお姉ちゃん2年生のときのタイムは、切れなかったけど、3分台になってうれしかったです。



3・4年生

- 練習より速く走れた。
- 練習よりも速く走れたからよかったと思いました。
- いつもは、前の人ときよりがあったけど、今日の本番では、前の人についていけたのでよかったです
- 練習より速く走れたと思います。
- 最初から最後まで全力で走れました。
- 1位になってとってもうれしいです。もっと速く走りたかったです。
- ちょっと速くなっていると思うから、伊方小のマラソン大会も頑張りたいです。

5・6年生

- 遅くなったか速くなったかわからないけど、最後まで走れたので良かったです。
- 九町小最後のマラソン大会で、いい記録が出せたと思うので良かったです。
- 練習の時は、体調が良くなくてあまり走れなかったけれど、本番は、体調も良くて、頑張って走りました。
- 練習の時よりも、もっと本気を出して走ることができたので良かったです。
- 最初から最後まで全力で走ることができて良かったです。しかも、去年より1位の人と距離を詰めることができたと思います。これで九町小学校のマラソン大会は終わりだけど、悔いのない走りができたと思いました。
- 練習のときより速く走れたり、記録が伸びたと思うので良かったです。
- 練習したことを見事に生かせたので良かったです。
- とても疲れたけど、最後まで走り抜けて良かったです。
- 苦しくても、最後まで走り切ることができたし、他の学年の人を全力で応援することができました。
- あんまり全力で走れなかったから、少し後悔しています。
- しんどくて倒れそうになったけど、踏ん張って頑張りました。

